

## Benefizkonzert - Spende



Stefan Schuhmacher (von links) freut sich über den Scheck, den Andrea Hafen und Markus Mattes mitgebracht haben.

FOTO: PM

### Musikverein Dürbheim überreicht Scheck an Schuhmuckl e.V.

Der Erlös des Benefizkonzerts des Musikvereins Dürbheim kam dieses Jahr dem Spaichinger Verein Schuhmuckl zugute. Schuhmuckl e. V. wurde im Jahr 2009 von den Familien Stefan und Magnus Schuhmacher gegründet und unterstützt bedürftige Kinder und Jugendliche in Cartagena und Bogotá in Kolumbien.

Der gemeinnützige Verein betreibt in Kolumbien, zusammen mit Partnern in Deutschland und Kolumbien, eine Vor- und Grundschule mit 120 Kindern in den Armenbezirken der Stadt Cartagena. Zusätzlich unterstützt Schuhmuckl weitere 180 Kinder an weiterführenden Schulen durch die Finanzierung von Schulleidung, Schuhen und Schulmaterial.

Weitere Empfänger der Förderung von Schuhmuckl e. V. aus Spaichingen ist

Missionare in Cartagena, zu welcher bis zu 70 Kinder täglich zum Essen kommen. Seit zwei Jahren unterstützt Schuhmuckl auch den Kinderhort „La Casita“ in den Armenbezirken der Hauptstadt Bogotá. Dort werden 90 Kinder nachschulisch betreut, mit Essen versorgt und gefördert.

Durch die sehr große Besucherzahl und die enorme Spendenbereitschaft der Konzertbesucher, durfte sich der Musikverein und Schuhmuckl über ein Re-

Markus Mattes und Schriftführerin Andrea Hafen überreichten dem Vorsitzenden Stefan Schuhmacher einen Scheck über großartige 1.532,90 Euro.

Stefan Schuhmacher bedankte sich für das eindrucksvolle Konzert und die Entscheidung, den diesjährigen Erlös an Schuhmuckl zu spenden. Er selbst wird den Musikverein im Februar besuchen, um über seine jüngste Reise nach Kolumbien zu berichten, sowie die Projekte und die Arbeit des Vereins genauer